

26 de mayo 1981

7

EL DÍA

Comenzó ayer la Semana Mundial del Detenido-desaparecido en el Cono Sur

Una mesa redonda, con motivo de celebrarse la Semana Mundial del Detenido-Desaparecido, celebraron ayer en Casa de Chile, las agrupaciones de Familiares de muertos, presos, políticos y desaparecidos en el Cono Sur, con residencia en México. La semana de actividades solidarias finalizará el próximo 31 de mayo.

Participaron en la reunión, el doctor Edgard Enríquez, ex ministro de Educación del gobierno de la Unidad Popular, la licenciada Silvia Bergman, de la Agrupación de Psicólogos argentinos, el director de Casa de Chile, Hugo Miranda y la señora Alicia Rubio, miembro de la Comisión de Solidaridad de Muertos, presos y desaparecidos en la Argentina.

En el acto se expuso el tema: "La desaparición forzada de personas, un crimen contra la humanidad". Luego, se relataron los logros obtenidos en el reciente Congreso de familiares de detenidos-desaparecidos, realizado en Costa Rica, y finalmente se tomaron las bases para la realización de una Convención internacional contra la desaparición forzada y la organización y lucha de los familiares de estas personas afectadas con la represión de las dictaduras del Cono Sur.

EL DÍA

Homenaje a José de San Martín



"Aparición con vida de los desaparecidos en Argentina" y "Libertad a los presos políticos"; "Abajo la dictadura militar de Argentina" y "Democracia sin proscripciones", pedían varias ofrendas florales con que distintos organismos de argentinos exiliados residentes en México, recordaron hoy el 171 aniversario de la Revolución contra la dominación española en su país y colocaron al pie del monumento al general José de San Martín, héroe nacional de Argentina.

Asimismo, entonaron el Himno Nacional del país cono-surino y comunicaron que la fecha el 25 de mayo tiene el doble significado del inicio de la insurgencia independentista en 1810 y la liberación de los prisioneros políticos, la amnistía y la derogación de la legislación represiva, en 1973, cuando fue desalojada del país la anterior dictadura. (Ernesto ZAVALA).